
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Communication 
Mercredi 8 novembre 2021 à 18h30 

Pub-Café La Maîtresse 
 

 
 
Accueil et présentation.  
 
Présents : Stéphanie Bonhomme, Marie-Pier Couture, Sophie Duquette, Geneviève Chevrier, 
Karine Malépart, Emelie Poirier, Mélanie St-Pierre.  
Absents : Chantal Montmarquet et Martine Tremblay. 
 
Secrétaire désigné(e). Stéphanie Bonhomme 
 
 

1. Sous-comité Production 
Le sous-comité Production s’est rencontré pour la première fois le 30 novembre 18h30. Durant 
leur rencontre, les membres se sont dotés d’un mandat clair qui sera diffusé sous peu auprès des 
autres comités. La production audiovisuelle sera au cœur de leur préoccupation. 
 
 1.1 Logiciel et standard 
Le sous-comité n’a pas encore statué sur l’utilisation du logiciel de montage. Il y a encore 
plusieurs problématiques (monétaire ou technique) qui retarde la sélection du logiciel. À la suite 
de cette mention, Marie-Pier propose l’aide de Chloé Juteau (technicienne chez Valspec) qui 
pourrait donner une formation sur Adobe Premier aux membres de l’équipe. 
 
Les membres du sous-comité sont très contents de cette avenue cependant, la licence Adobe est 
des 45$ par mois par appareil. Les membres du comité risquent de changer avec les années. Il 
faut trouver un moyen accessible et gratuit. 
 
Le sous-comité aimerait avoir un standard pour le montage et la production. Avoir un générique 
utilisé pour le début et un pour la fin. Déterminer la police d’écriture ainsi que les transitions 
utilisées dans les vidéos. Afin d’avoir un standard pour le tournage, le sous-comité travaillera sur 
un canevas de tournage qui sera remis aux autres comités. Ce canevas identifiera les besoins des 
demandeurs ainsi que les spécificités pour le monteur. 
 

1.2 Plateforme de don 
Le sous-comité a rencontré Mme Annie Vallières, qui sera notre metteur en scène pour la vidéo 
de la plateforme de don. Elle a fait part aux membres de ses idées et son scénario. Pour le visuel, 
certaines scènes peuvent être tournées. Cependant, la majorité des souhaits cités par les enfants 
se situent dans la cour d’école. Afin d’avoir des images intéressantes, le comité attendra la verdure 
du printemps pour faire ce tournage.  Le montage pourra se faire durant l’été. Le sous-comité a 



aussi fait appel à la communauté pour trouver un parent capable de faire du montage qui répond 
aux attentes du metteur en scène. Le sous-comité remercie Kristian Loiselle qui nous aidera dans 
ce gros projet.  
 
Si tout va bien, le lancement sera en septembre 2022. Idéalement, une collaboration avec le comité 
financement serait fantastique. 
 

2. Bottin des familles 
 
Depuis le lancement du bottin des familles, Stéphanie a dû faire une modification dans le nom 
d’un enfant et une famille a demandé qu’on ajoute ses informations.  
 
Stéphanie remercie Geneviève et Sophie qui ont travaillé fort pour remplir les colonnes. 
 

3. Section L’escouade verte 
 
Mélanie a complété la nouvelle section ‘’Escouade verte’’ qui sera lancée sous peu. Les membres 
du comité communication n’ont pas de modifications à apporter.  
 
La section partagera les réalisations des élèves en lien avec l’environnement et celles du nouveau 
comité vert de l’école. Geneviève rapporte au comité son étonnement face à ces élèves hypers 
conscientisés. 
 
Mélanie se questionne aussi sur la place des comptes rendus des comités d’élèves. Afin de ne pas 
ajouter de manipulation inutile à notre webmaster, les comptes rendus de l’escouade verte 
pourront être ajoutés à la fin de leur section. Le message du mercredi pourra ainsi les partager à 
toute la communauté.  
 
 

4. Rencontre des responsables des comités 
 
Les responsables de comités ont eu une rencontre récemment et l’un des points étaient les 
communications. Dans cette rencontre plusieurs rappels ont été soulevés dont : le dépôt des 
comptes rendus, l’heure de tombée pour les messages du mercredi, les autorisations de 
publications (3 refus) et les cocardes disponibles pour les membres de la communauté.  
De plus, les responsables ont eu un résumé des diverses plateformes de communications de l’école, 
détaillées dans Le petit guide des communications, ainsi que des trucs pour les utiliser de façon 
optimale.  
 
Le comité communication souhaite que ces petits rappels aident les futures communications. 
 

5. Varia 
 
5.1 Message du mercredi 
Dans les prochaines semaines, la nouvelle section « L’escouade verte » et les valeurs de 
notre école seront mentionnées dans des « Saviez-vous que ?! » de notre infolettre. Par 
cet ajout, le comité communication souhaite inciter les parents de la communauté à 
parcourir notre site internet.  



 
5.2 Vidéo Parlement scolaire 
Le parlement nous a envoyé une vidéo des députés adressée aux parents. Puisqu’il y en 
aura plusieurs, il n’est pas conseillé les ajouter sur le site internet. Mélanie propose de les 
déposer sur notre chaîne YouTube privée et de les partager au fur et à mesure dans le 
message du mercredi. 

 
5.3 Ateliers parents 
Notre comité communication se demande si nous pouvons aider le comité coéducation 
avec les communications et l’organisation de l’information des ateliers parents. Le comité 
a beaucoup de travail et nous sommes disponibles s’ils le désirent. Karine va vérifier avec 
les membres s’ils en ressentent le besoin.  

 
6. Prochaine rencontre  

Un sondage sera émis pour connaître la disponibilité des membres pour le début février. 
 
De joyeuses fêtes à tous! Santé! 
 
 
 


